



P T A 通信

北辰



2024年 3月号

愛媛県立北宇和高等学校

<https://kitauwa-h.esnet.ed.jp/>

[3月]

日	曜	行事内容
1	土	卒業証書授与式
2	日	第3回実用英語検定(二次)
3	月	繰替休業日
4	火	考查返却特時① 朝読書(～18)
5	水	考查返却特時② 高校入試準備(午後)
6	木	高校入試(1日目)
7	金	高校入試(2日目) <校納金>
8	土	
9	日	
10	月	考查返却特時③
11	火	奨学金説明会(日本学生支援機構)
12	水	
13	木	
14	金	(40分授業)
15	土	馬術部厩舎落成記念式典(10:00～)
16	日	
17	月	午前中授業(40分授業・清掃)
18	火	午前中授業(40分授業・清掃) 合格発表
19	水	終業式
20	木	(春分の日)
21	金	合格者登校日
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	離任式
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

※本校のホームページにも掲載しておりますので、御確認ください。

卒業生からのメッセージ

いよいよ卒業式！ということで卒業生からのメッセージの一部を紹介いたします。

1 保護者の方に向けてのメッセージ

- ・3年間ありがとう。つらい時も嬉しい時も一番近くで応援してくれて本当に感謝！今までず～っと周りの人にお母さん大好きって言ってきたけどそんなことを言うのも恥ずかしくないくらい自慢のお母さんです！お父さんは何があっても味方でいてくれて、大好きな野球を居心地よく、後悔なく終われたよ！ありがとう！恩返しはしっかりします！
- ・18年間育ててくれてありがとう。社会人になって少しずつ恩返しできるように頑張るね。
- ・高校までの約18年間、世話をしてもらいありがとうございました。これからは社会人として頑張っていこうと思うので応援よろしくお願いします。
- ・3年間、車での送り迎えをしてくれたり、お弁当を作ってくれたりしてありがとう。4月からは関東で一人暮らしになるから離れてしまうけどずっと大好きです。これまで18年間育ててくれてありがとう。これからもよろしくお願いします。
- ・3年間毎日お弁当ありがとう。感謝してます！勉強や部活、進路で悩んでいた時、相談に乗ってくれたり一緒に悩んでくれたりしたこととてもうれしかったし、絶対に忘れません。大学生の間たくさん迷惑をかけると思うけど、よろしくお願いします！
- ・お母さんへ、3年間毎朝お弁当を作ってくれてありがとう。いつも栄養バランスを気にしてくれて、愛情のこもった弁当は押しかったです。お父さんへ、いつも自分の話を聞いてくれたり、ポジティブなアドバイスをもらえて頼りになりました。これから、大学でもたくさん負担をかけてしまうけど、恩返しができるように頑張ります。
- ・ここまで育ててくれた家族には、感謝の気持ちでいっぱいです。毎日私の話を聞いてくれたり、毎日送迎してくれた父さん、毎日おいしいご飯を作ってる母、分からないところを私が分かるまで教えてくれる優しいお兄ちゃん、本当にありがとう。
- ・いつも支えてくれてありがとう。毎日のお弁当のおかげで3年間がんばれました。まだまだ迷惑掛けますがよろしくお願いします。
- ・私が今まで生きてきた18年間で、数えきれないほど迷惑をかけたり頼ることが多かったと思います。それでも、諦めることなくここまで育ててくれた両親や祖父母に感謝しています。
- ・体調が悪い日が多かったけど、動ける日は送り迎えしてくれたり、おいしいご飯を作ってくれたり、辛いときに支えてくれてありがとう。離れるのはさみしいけど、専門学校でも頑張ります！無理しないでね！

※裏面に続きます。

卒業生からのメッセージ(続き)

2 後輩(在校生)に向けてのメッセージ

- ・部活とか行事いろんな事に関わってきたけどみんなのおかげで楽しい学校生活を送れたよ！卒業しても応援するし、みんなの活躍をきたいしとく！北宇和野球部はこっから！ベスト4を目指して本気で頑張れ！キャプテン頼むよ！みんなありがとう！
- ・これからも部活とかでしんどいこともあると思うけれど、たくさん仲間と協力して楽しく最後までやりきってね！3年間あつというまやけん。今を楽しんでね。
- ・部活や勉強など大変なことは山ほどあると思いますが、それを乗り越えたら必ず成果に現れてきます。なので最後まで何事も諦めずに頑張ってください。2年はあと1年間、1年生はあと2年間、楽しい学校生活を送ってください。
- ・3年生になったら、時間があつという間に過ぎてしまいます。忙しい1年間になります。そんな中でも楽しい思い出もいっぱいできるので、目一杯頑張ってください。
- ・将来自分がなりたい、やってみたいことを決めておく。高校卒業後の進路は誰かが決めるのではなく、自分で決めるので、後悔しないように学校生活を楽しんでください。
- ・今は学校に行くのがしんどかったり、暇だなって思うこともあるかもしれないけど3年は色々やることあって、一瞬なので、1・2年の間に勉強だけでなく友達と遊んだり、恋愛を楽しんだりして後悔しないようにね！
- ・ソフトテニス部の後輩へ
伊手先生の言うことは必ず聞きましょう。絶対にうまくなります。そして、素直な気持ちを相手、身近な人への感謝の気持ちを持って頑張ってください。みんなの活躍を期待しています。また差し入れ持っていくます。

3 先生に向けてのメッセージ

- ・どんな時も私の言葉に耳を傾けてくれた先生、今まで本当にありがとうございました。
- ・生産の先生方、この3年間農業について色々なことを教えてください、本当にありがとうございました。卒業してからも農業を続けるので、高校で学んだ知識を生かして頑張ろうと思います。
- ・今まで沢山の迷惑をかけてしまい、すみませんでした。先生方のような、毎日を立派に生きる人になれるよう努力します。妹が入学するので、よろしくお願ひします。
- ・村上先生、伊原先生大好き♡
- ・3年間この学校にいさせてくれてありがとうございました。
- ・先生方、3年間ありがとうございました。先生方との何気ない会話がとても楽しかったです。これから私は新しい進路先で勉強を頑張っていきます。本当にありがとうございました。また会いに行きます。
- ・自分の時間を削ってまで私たちのことを考えてくれた先生方大好きです。これからも温かい先生たちでいてください！
- ・3年間私たちにたくさんのことを教えてくださいありがとうございました。時には優しく、時には厳しく、色々なことを先生方から学びました。

授業だけでなく体育祭や文化祭などの行事の際にもサポートしてくださりありがとうございました。先生方のサポートもあり、行事を成功させることができました。先生方に教わったことをこれからにも生かしていきたいです。先生方に出会えてほんとうに良かったです。

・先生方には本当にお世話になりました。私は体調を崩すことが多かったのですが、とても気にかけてくださったり、対応してくださったのを今でも覚えています。また、入試の際にも、手厚いサポートのおかげで無事に合格することができました。本当にありがとうございました。

・携わってくださった先生へ、親身になって、勉強や進路、行事でサポートしてくださってありがとうございました。私にとって濃く、挑戦した3年間を過ごすことができました。北宇和高校生でよかったなと改めて感じます。

3年生の皆さん、メッセージ ありがとうございました！

<フラワーアレンジメント講習会>

講師の先生に來校していただき、生産食品科類型の2年生がフラワーアレンジメントの講習を受けました。花材は、淡いピンクのストックや、様々な色のバラやカーネーション、ガーベラ、スターチスなど、とてもかわいらしい色や種類の組み合わせでした。講師の先生に丁寧にご指導いただいたおかげで全員がきれいな作品を完成させることができました。校舎の玄関に作品を飾ってあります。本校にお越しの際はぜひご覧ください。また、生産類型の生徒は7月にフラワー装飾技能士3級を受験することができます。この資格は、高校や専門学校、大学などにおいて園芸科等に在籍している方やしていた方などが受験することのできる国家資格です。ブライダル関係や花屋、イベント装飾関係の仕事に役立つそうです。ぜひチャレンジしてみてくださいね。



北宇和高校インスタグラムやっていきます！
こちらもよろしくお願ひします。 →

<https://www.instagram.com/Kitauwakoukou/>

